
REQUERIMENTO 
 
Bombeiros de Caxarias 
 
 
Os vereadores eleitos nas listas do Partido Socialista temos solicitado reuniões 
de trabalho com algumas entidades do concelho com o propósito de auscultar 
dos seus problemas. 
 
Em reunião com a Direcção dos Bombeiros de Caxarias tomámos 
conhecimento de alguns problemas que afectam a sua disponibilidade para 
cumprir os objectivos humanitários a que se propõem e que são de claro 
interesse para a comunidade. 
 
Vimos solicitar ao Sr. Presidente informação sobre: 
 

1- Qual a colaboração que a Câmara Municipal tem previsto para ligação 
dos esgotos dos Balneários à rede de saneamento de modo a permitir a 
utilização dos novos equipamentos e assim garantir as condições 
mínimas de higiene e conforto aos homens e mulheres que servem essa 
corporação? 

     Até ao momento servem-se de balneários improvisados que não 
garantem a privacidade exigida num corpo misto de Bombeiros. 
 

 
2- Qual a colaboração que a Câmara Municipal tem previsto para o reforço 

da energia eléctrica às instalações que sofre dos constrangimentos 
decorrentes de estarem em final de ramal de distribuição? 

 
 

3- Qual o ponto de situação da análise do projecto de novas instalações? 
 
 
Ourém, 26 de Junho de 2006 


